

Beschluß der 35. Tagung des Zentralkomitees

Das Plenum des Zentralkomitees beschloß einstimmig:

Genossen Alfred Neumann, Kandidat des Politbüros, als Mitglied des Politbüros zu wählen; Genossen Paul Fröhlich, Kandidat des Zentralkomitees, als Mitglied des Zentralkomitees zu wählen; Genossen Gerhard Grüneberg als Kandidat des Zentralkomitees zu kooptieren; die Genossen Erich Honecker, Paul Verner, Paul Fröhlich, Gerhard Grüneberg als Mitglieder des Sekretariats des Zentralkomitees zu wählen; Genossen Erich Apel als Leiter der Wirtschaftskommission des Politbüros zu bestätigen.

Genosse Karl Schirdewan wird wegen Fraktionstätigkeit aus dem Zentralkomitee ausgeschlossen und erhält eine strenge Rüge; Genosse Ernst Wollweber wird im Zusammenhang mit seinen Verstößen gegen das Parteistatut aus dem Zentralkomitee ausgeschlossen und erhält eine strenge Rüge; Genosse Fred Oelßner wird seiner Funktion als Mitglied des Politbüros enthoben wegen wiederholter Verletzung der Disziplin des Politbüros und der Weigerung, sich in das Kollektiv des Politbüros einzufügen.

Diesen Beschlüssen gaben auch einmütig alle Kandidaten des Zentralkomitees ihre Zustimmung.

Berlin, den 6. Februar 1958 ¹¹¹